
夏の甲子園中止！
日本高野連が5月20日に今年の甲子園の中止を発表した。

中止の理由は次の通りだ。
●休校や部活動停止などの措置が長期間に及んでいる。そ

の為、練習が十分ではない選手のけがなどの増加が予想さ
れる。
●６月下旬から８月初めにわたって約３８００校の参加が

予定されている地方大会は全国各地約２５０球場での開催
が予定されているが、感染リスクをなくすことはできない。

▽ 下の写真は2月、甲子園出場が決まった後の吹奏楽部と応援部の合同練習風景
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甲子園が中止となり、野球
部主将の原田主将や梶山監督
は次のようにコメントした。
●倉敷商／原田将多 主将）

「センバツが無くなった日に『絶対夏
行こう』ってみんなでLINEして、そこ
でまた結束もできていたので本当に悔
しいです」
●倉敷商／梶山和洋 監督）

「なんと声を掛けてあげたらいいのかとい
うそういう苦しい気持ちです。（高野連が）
岡山県の高校球児のために一生懸命いろん
なことを考えてくださると思うので、どん
なことをやってくださるか分からないし、
もしかしたら何もできないかもしれません
けど、それをじっと待ちたい」
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